

KATA PENGANTAR

Bismillahirrahmanirrahim,

Alhamdulillah, Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Allah Subhanahu Wa Taala karena atas rahmat dan ridho-Nya penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul **“Karakteristik, Angka Kejadian, dan Gambaran Hasil Pemeriksaan Sinar-X Pasien Osteomielitis Kronis Ekstremitas (Observasi di Rumah Sakit Al-Islam Tahun 2013)”**. Skripsi ini disusun dengan maksud memenuhi salah satu syarat untuk menempuh ujian Sarjana Kedokteran Fakultas Kedokteran UNISBA.

Dengan menyadari keterbatasan penulis sendiri maupun objek yang diteliti, Skripsi ini masih jauh dari sempurna, kritik dan saran diperlukan untuk penulis sehingga dapat lebih baik lagi untuk perbaikan kedepan.

Ucapan terimakasih penulis ucapkan kepada Prof. Dr. Dr. M. Thaufiq S. Boesoerie, MS, Sp. THT KL(K) selaku rektor UNISBA, kepada Prof. DR. Herri S. Sastramihardja, dr., Sp. FK(K) selaku dekan FK UNISBA periode 2008-2011, Prof. Dr. Ieva B. Akbar, dr., AIF selaku dekan Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung, Tjoekra Roekmantara, dr., Sp.Rad, MH. Kes selaku pembimbing I penulis yang selalu memberikan masukan dalam penyusunan skripsi ini, R. Rizky Suganda Prawiradilaga, dr., M. Kes. selaku pembimbing II yang telah banyak membantu dan memberikan saran dalam penyusunan skripsi ini, dan kepada Yuniarti, drg. selaku dosen wali yang memberikan dukungan dalam penyusunan skripsi ini.

Penulis tidak lupa mengucapkan terimakasih kepada Ibu dan Ayah atas kesabaran, do'a, dan tidak pernah lelah untuk mendidik, serta cinta tulus ikhlas pada penulis semenjak kecil, kepada adik-adik tersayang Thia, Iqbal, dan Naufal untuk dukungan yang tak pernah henti. Tak lupa untuk seluruh keluarga besar di Semar, Garut, dan Margahayu Raya atas semangat yang selalu diberikan. Ucapan terimakasih penulis juga ucapkan kepada Bapak Aries selaku penanggung jawab bagian penelitian, Ibu Dian selaku staff rekam medis dan seluruh pihak yang telah membantu di Rumah Sakit Al-Islam Bandung.

Tidak lupa penulis ucapkan terimakasih kepada keluarga besar Myosin 11 atas dukungan serta semangat yang selalu diberikan. Terimakasih juga penulis sampaikan kepada Syafira, Faiz, dan Sella atas dukungan, semangat, dan tempat berbagi suka dan duka. Ucapan terimakasih penulis sampaikan kepada para sahabat Asri, Andhika, dan Dea yang tidak pernah putus memberikan semangat. Terimakasih juga penulis sampaikan untuk Rahmaniati, Fadhilah, Septie, Fuzna, Putri Kania, Kikeu, Aviciena, Abdulrahman Mahmud, Rangga Satria, dan M. Fadhil untuk dukungan, bantuan, dan kebersamaannya. Tidak lupa ucapan terimakasih penulis sampaikan kepada seluruh kaka tingkat di Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung yang tidak dapat penulis sebutkan satu per satu untuk kritik, saran, dan inspirasi kepada penulis.

Akhir kata penulis berharap skripsi ini dapat memberikan manfaat bagi pembaca dan penulis sendiri.

Bandung, Juni 2015

Penulis,